

Pressemitteilung

Markkleeberg, 10.12.2025



envia TEL unterstützt Vereine in Markkleeberg und Taucha mit insgesamt 3.000 Euro

Auch in diesem Jahr unterstützt der regionale Telekommunikationsdienstleister envia TEL drei gemeinnützige Vereine rund um Leipzig mit einer Spende. Jeweils 1.000 Euro gehen an das Markkleeberger Kinder- und Jugendheim „Völkerfreundschaft“, die Freiwillige Feuerwehr Taucha und die Freiwillige Feuerwehr Markkleeberg-West.

Mit den Mitteln können wichtige Projekte unterstützt werden: Das Kinder- und Jugendheim nutzt die Spende, um den Kindern kulturelle Aktivitäten wie etwa einen Besuch im Theater oder in der Oper zu ermöglichen. Außerdem ist ein Rodelausflug ins Gebirge geplant, der ohne die finanzielle Unterstützung nicht realisierbar wäre. Die Freiwilligen Feuerwehren Taucha und Markkleeberg-West setzen die Gelder gezielt für die Jugendarbeit ein und fördern damit die Ausbildung und Motivation des Nachwuchses.

„Als Markkleeberger Unternehmen fühlen wir uns eng mit der Region verbunden. Die Förderung lokaler Vereine, wie Kinder- und Jugendeinrichtungen sowie der Freiwilligen Feuerwehren liegt uns deshalb besonders am Herzen. Damit möchten wir das großartige Engagement dieser Organisationen würdigen und ihre Arbeit fördern“, erklärt Lutz Lohse, envia TEL-Geschäftsführer.

Pressekontakt

Romy Naumann-Kluge
Referentin Unternehmenskommunikation
envia TEL GmbH
T 0341 120-7062
E presse@enviaTEL.de
I www.enviaTEL.de/presse

Hintergrund

Die envia TEL GmbH (envia TEL) mit Sitz in Markkleeberg ist der führende regionale Telekommunikationsdienstleister und Netzbetreiber in Mitteldeutschland. Das Unternehmen bietet Produkte und Dienstleistungen im gesamten Spektrum der Telekommunikation, Services für Netzbetreiber und Cyber-Security-Lösungen an. Mit dem Datacenter Campus Leipzig betreibt envia TEL einen der modernsten Rechenzentrums-Standorte Europas und bietet auf 3.000 Quadratmetern Fläche Platz für 60.000 Server. Seit 2022 ist auf dem Campus der regionale Internetknoten DE-CIX Leipzig beheimatet. Auf Basis eines rund 7.000 Kilometer langen Glasfasernetzes erreicht envia TEL 40.000 Unternehmen in rund 350 Gewerbegebieten und 100.000 private Haushalte in der Region. Als 100-prozentige

Ein Unternehmen der



Pressemitteilung

Markkleeberg, 10.12.2025



Tochtergesellschaft der envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM) beschäftigt das Unternehmen mehr als 250 Mitarbeiter in Chemnitz, Cottbus, Halle, Markkleeberg und Taucha.

Ein Unternehmen der

